

MSC-Fahrer

kaum zu bremsen

*Mannschaft Deutscher Meister,
Thomas Mrohs Vizemeister*

Schatthausen. Die Mannschaft des MSC Schatthausen wurde Deutscher Meister im MTB (Mountainbike) Trial; Thomas Mrohs vom MSC holte sich zudem in der Einzelkonkurrenz den Titel des Deutschen Vizemeisters. Die Deutschen Meisterschaften im MTB 26 Zoll Trial fanden im hessischen Idstein statt. In den Halbfinalläufen hatten sich zunächst die besten sechs Sportler für die zwei Finaldurchgänge qualifiziert. Der 25-jährige Sportstudent Thomas Mrohs lieferte sich im ersten Durchgang der Elite-Klasse ein Kopf-an-Kopf-Duell mit dem späteren Sieger Hannes Herrmann (MSC Thalheim). Beide trennte lediglich ein Strafpunkt. In der zweiten Runde konnte sich Thomas Mrohs nicht verbessern, während sein Konkurrent sich steigerte.

Einen weiteren Podestplatz holte Mrohs' Vereinskollege Sebastian Hoffmann auf Platz drei, abgerundet wurde



Die Mountainbike-Trial-Fahrer des MSC Schatthausen waren erfolgreich in der Deutschen Meisterschaft in Idstein. Im Bild: Vizemeister Thomas Mrohs (3.v.li.), Sebastian Hoffmann (2.v.re.) und Matthias Mrohs (re.). Als Mannschaft wurden die drei zusammen mit David Hoffmann Meister. Foto: privat

dieser Erfolg durch Matthias Mrohs auf dem vierten Platz. In der Junioren-Klasse gab es einen weiteren Podestplatz für den MSC Schatthausen: David Hoffmann wurde Dritter.

Beim Titel des deutschen MTB Trial

Mannschaftsmeisters 2010 ging kein Weg am Team des MSC Schatthausen vorbei. Das „Trial Team Hoffmann“ siegte in der Besetzung Matthias Mrohs, David Hoffmann, Thomas Mrohs, Sebastian Hoffmann.